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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS.  

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Senhor Luiz Carlos da Rocha 

Lima, Diretor Presidente da SANESUL, solicitando que prestes a esta 

Casa de Leis, as seguintes informações: 

 - se o contrato para a execução da perfuração do poço tubular 

profundo “poção” recebeu algum aditivo; 

- em caso positivo, qual o valor aditivado e qual o valor final da obra. 

 

JUSTIFICATIVA 

     No ano de 2016 foi concluída em nossa 

cidade, mais precisamente no bairro Jardim Brandini, a construção de um 

poço tubular profundo, mais conhecido como “poção”. 

     Tal poção foi perfurado com o objetivo de 

sanar um antigo problema vivido pela população aparecidense, que era a 

constante falta de água em suas torneiras. As reclamações pela falta do 

precioso líquido pesava sobre as autoridades constituídas, que buscaram 

junto à Empresa SANESUL uma solução para o problema. 

     Sabemos que se tratou de obra de alto 

custo. Todavia, não sabemos como foi executado o contrato para a 

construção do poção. Daí a razão de estar encaminhando este requerimento 

a Vossa Senhoria, solicitando que nos prestes as informações especificadas 

acima, para que possamos conhecer e informar aqueles que nos indagam a 

respeito. Espero que esta propositura seja atendida, após aprovação do 

Douto Plenário. 

     Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 03 de abril de 2017. 

 

 

MARCELO FERREIRA FAGUNDES 

        VEREADOR              
 


